



El Hospital Río Hortega de Valladolid sustituye una resonancia magnética por un equipo de última generación

El centro habilita un horario nocturno de 22.00 a 08.00 horas para evitar demoras en las pruebas

17/10/2025 10:51

Valladolid / Sanidad

ICAL

El Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid va a renovar su equipamiento de diagnóstico por imagen. Para ello, va a proceder a la retirada de un equipo de resonancia magnética, que será sustituido por un Tomógrafo Computarizado (TC) de última generación, según informaron hoy fuentes de la Consejería de Sanidad en un comunicado recogido por Ical.

Asimismo, el centro señaló que esta actualización tecnológica requiere la realización de obras, lo que afectará temporalmente al rendimiento habitual de alguno de los equipos de resonancia magnética con los que ya cuenta el Río Hortega.

Además, para reducir las demoras en las pruebas, establecerá un “doble turno”, por lo que funcionarán en su horario habitual y en otro “nocturno extra”, de 22.00 a 08.00 horas. De esta forma, se ofrecerá este horario especial a los pacientes, si bien podrán voluntariamente aceptar o no la cita propuesta.